

MAÑANA, A LAS 19:30 HORAS:

Percusionista estadounidense debuta en el Teatro Municipal de Las Condes

Francisco Pérez, profesor asociado de la Universidad de Texas, se presentará con la Orquesta Sinfónica de la **Universidad Mayor**.

MAUREEN LENNON ZANINOVIC

En el marco de la temporada internacional de conciertos que organiza la Universidad Mayor, mañana, a las 19:30 horas, en el Teatro Municipal de Las Condes (Apoquindo 3300), se presentará con acceso liberado el percusionista estadounidense Francisco Pérez.

Académico de la Universidad de Texas, el intérprete tocará con la Orquesta de la Universidad Mayor un programa variado que incluye "Prism Rhapsody", de Keiko Abe; un estreno absoluto del propio Francisco Pérez: "Dakel Energy", y la Suite "Carmen", de Bizet, en un arreglo para cuerdas y percusión de Rodion Shchedrin.

"Keiko Abe (1937) es una reconocida compositora japonesa e intérprete de marimba. Es un referente en la historia de la música. Keiko diseñó el instrumento moderno que hoy tocamos todos los percusionistas. Le debemos mucho y siempre he querido tocar esta obra", explica Francisco Pérez. Añade que esta pieza incluye muchos elementos de improvisación. "Hay algunos momentos tristes, pero termina con la alegría propia de las canciones infantiles, en referencia a un género que a la compositora le atrae", apunta.

Sobre el estreno absoluto, rememora que conoció en Honduras a Dakel: un grupo de percusionistas chilenos, con los que generó un vínculo. "Por eso decidí componer esta obra que habla de la amistad. Cuando conocí a este ensamble, me llamó la atención que se movían mucho y su energía. Por eso le puse a esta pieza ese nombre, porque quise capturar ese espíritu, como si fuera una salsa o merengue".

María Teresa Sepúlveda, directora del Conservatorio de la Universidad Mayor, complementa que la temporada internacional en el Teatro Municipal de Las Condes contempla siete fechas (hasta el 17 de diciembre) con ingreso gratuito y la participación de la Orquesta Sinfónica de este plantel. "Este conjunto está conformado con los alumnos más destacados de nuestro conservatorio y desde el año pasado lo dirige el conductor ruso Denis Kolobov", señala.